



のりまつ

校長 洲上 昇一

学校教育目標

心豊かで自ら学び、たくましく生きる子どもの育成
 <やさしく かしこく たくましく>

5A 運動会 ご声援ありがとうございました!

5月26日(日)は、光化学スモッグの心配もあったのですが、好天に恵まれ絶好の運動会日和となりました。保護者や地域の皆様・ご来賓の方々にはたくさんの温かいご声援をいただきありがとうございました。自分のベストを尽くそうとする子どもの表情と姿など、どれを見ても価値あるものばかりだったと思います。運動会のスローガン『心を合わせて協力し勝ち負け関係のない運動会』通り、勝っても負けても、一生懸命、最後までがんばった子ども達でした。演技中の子ども達の晴れやかな姿が心に強く残っています。

P T Aの役員さんをはじめ、保護者の皆様、地域の多くの方々のご協力に心から感謝を申し上げます。テント等の後片づけにもたくさんの方々にご協力いただき、ありがとうございました。近隣にお住まいの皆様には、運動会練習中から運動会当日と放送や音楽等でご迷惑をおかけしました。この場をお借りしてお詫び申し上げますとともに、本校の教育活動へのご理解を賜りました事に心より感謝を申し上げます。



一人一人が協力して頑張りました!



1年生「あしたにたねをまこう パブリカ」



2年生「アイデア」



3年生「友よ ～この先もずっと・・・」



4年生「ジャクソン4」



5年生「三代目則松ソーラン節」



6年生「令和を舞う」

大規模改修二期工事（7月）及び外壁工事のお知らせ!

*今年度も、大規模改修二期工事が予定されています。今回はA棟（職員室や2・3・5年教室側）の内装工事です。順次、授業に差し障りのない場所から工事がスタートして行く予定です。工期等がはっきりわかりましたらまたご連絡させていただきます。また、校内の改修工事終了後に、同じくA棟の外壁工事が入ります。ご迷惑をおかけしますが、よろしくお願いいたします。